



地球通信

平成27年度 卒業式のご案内



日時：平成28年3月10日（木）

会場：グランシップ（静岡市駿河区池田 79-4）

※JR 東静岡駅より徒歩5分、車でお越しの方は有料駐車場をご利用下さい

式典 10:00～12:00 11F 会議ホール・風

懇親会 12:30～14:30 10F 会議室（懇親会の会費はお一人様 3000 円となります）

※卒業生の経費支弁者、フレンドシップファミリーの方々には、卒業式の招待状をお送りします。同封の出欠表の返信をお願い致します。

※学校支援者の方々で、懇親会にご出席下さる方は学校までご連絡ください。

（電話番号 054-284-8383）

ゴミのルール再確認



1月25日（月）と28日（木）に沼上清掃工場の方をお招きし、ゴミの講習を受けました。

25日は1年生を対象にルールの再確認を目的とし、ゴミのルールの中でも大事な①何時までに出すのか②何曜日に出すのか③どこに出すのか④分別⑤静岡市指定袋、についてお話を聞きました。

28日は2年生を対象に引っ越しに関連して戸別収集のやり方、分別クイズ、質疑応答などして、ただ聞くだけでなくより具体的な講習となりました。1年生も2年生も説明にうなずき、わからないところは質問するなど積極性が見られました。

4月にかけて人の動きが活発になります。2年生には飛ぶ鳥後を濁さずということわざがあるようにこの講習を最大限活かし新天地での活躍を、1年生には新入生の良きお手本となるよう期待しています。



合格速報 PART2



受験シーズン真っ只中となりました。書類集めや面接の練習等で2年生はとても忙しそうです。先月号に引き続き、合格した学生に受験についてインタビューしたのでご紹介します。

<質問>

1. どの学校を受験しましたか？
2. 学校を選んだ理由は？
3. 準備でたいへんだったことは？
4. 受験はどうでしたか？
5. 日本語学校卒業後の目標は？



Aクラス ネイチャーさん
(ミャンマー)

1. 上智大学総合グローバル学部です。
2. NGOに関する勉強ができるからです。
3. 留学試験のスコアを提出しなければならず、良い点をとれるよう勉強したことが大変でした。
4. 試験は論文と面接でした。面接が少し不安だったけど、答えられない質問はありませんでした。
5. NGOに関心があるので、将来団体に所属し活動していきたいです。



C1クラス リアさん
(インドネシア)

1. デュアルビジネス専門学校航空貿易科です。
2. 貿易関係を学べる学校を先生に教えてもらいました。日本人ばかりなのでそれもいいと思いました。
3. 国から書類を取り寄せるのが一番大変でした。
4. 漢字の試験があり、もう少し勉強しておけばよかったです。
5. インドネシアと日本の貿易に関係する仕事につきたいです。



C2クラス ニインチャンさん
(ミャンマー)

1. 福井工業大学工学部電気電子工学科を受けました。
2. 国で勉強していたテクノロジーをもっと学びたくて先生に紹介してもらいオープンキャンパスに行き、決めました。
3. ないです。
4. 電子についての面接は自信がありました。理科と数学の試験が難しかったです。
5. 授業はすべて日本語なので、引き続き日本語の勉強をしていきたいです。



C1 フェイさん
(インドネシア)

1. 岐阜にある中日本自動車短期大学自動車工学科を受験しました。
2. サーキットでのレース、フェラーリに関する授業があります。とても専門的でおもしろいと思ったからです。
3. 受験会場までどうやっていくのか調べるのが大変でした。
4. 日本語のテストが難しかったです。
5. 修理屋のオーナーとして活躍していきたいです。



D1 クラス カトリさん
(ネパール)

1. 静岡産業大学情報学部です。
2. 情報についてたくさん学びたいからです。
3. ありません。
4. 先生と面接の練習をしたのでうまくできました。悩まないで、元気よくすぐ答えるようにしました。
5. 情報をちゃんと学んで、学内イベントにも積極的に参加していきたいです。



E クラス ハンさん
(ベトナム)

1. 名古屋経済大学経営学部です。
2. 将来、経営に関する仕事をしたいからです。
3. 面接の練習です。質問に対してしっかり答えることができるか心配でした。たくさん練習しました。
4. 面接の練習をちゃんとしたので、言っていることがすべてわかりました。大丈夫だと思いました。
5. 経営をもっと勉強して、ベトナムにある日本企業に就職したいです。



B クラス ヘインさん
(ミャンマー)

1. 静岡工科自動車大学校です。
2. 車が好きで、詳しく勉強をしたかったからです。
3. 受験科目の数学を勉強するのが大変でした。
4. 面接は先生と練習したのでできました。数学もできました。
5. 車の整備士になれるよう、がんばりたいです。整備士として日本の企業で働きたいです。

今月のクラス



Kクラス

今回は、Kクラスです。2月4日（木）に静岡県地震防災センターに行ってきました。そこで消火体験をしたり資料映像を見たりして、地震が多い日本での生活するかについて学びました。また地震体験車では震度7の揺れを体験しました。中は家具が設置されており、机や椅子のひどい揺れに学生たちは身動きがとれず、青ざめ怖がっていました。

写真や教科書等で学んでもあまり怖さがわからなかった学生たちもこの日身をもって体験をしたことで、地震対策として何を準備し何が自分自身にできるのかを考える良い経験となりました。



ゆ、ゆれる~!!

ミャンマー仏教大僧正様来校



1月27日（水）、ミャンマーより最上位大僧正様が来校されました。本校からはもちろん、卒業生や国際ことば学院外国語専門学校のミャンマー人はホールに集合し、1時間ほど大僧正様から宗教の教えや生き方について説教を受けました。またAクラスのネイチャーさんが代表して大僧正様の紹介文を読みあげました。



大僧正の紹介をするネイチャーさん

手を合わせて説教を受けます。

ご寄付ありがとうございます

根本茂様 テーブル カラーボックス 引き出し 棚 タンス
杉本様 家庭用品 食器等



<編集後記>今月に入り、ゴミの講習や進学等指導がありました。また受験や引っ越しなど新年度に向けすべきことがたくさんあり、学生たちにとってはまだまだ気が抜けないことでしょう。またインフルエンザも流行し始める時期です。学生たちが体調を崩さず、着実にひとつひとつをクリアできるよう、私たちも全力でサポートしていきたいと思ひます。(川勝)